

## Los derechos del niño se posicionan en la zona

Escrito por Administrador

Jueves, 10 de Junio de 2010 00:00

---

El pasado martes 8 de junio, la coordinadora del Servicio Zonal de Promoción y Protección de los Derechos del Niño de Roque Pérez, Dra. Adriana Milman, se hizo presente en la municipalidad de Lobos, donde junto a autoridades locales y provinciales, realizaron el lanzamiento oficial ante la comunidad del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño de dicha localidad, que está a cargo de la coordinadora Agustina Ertini, a quien acompaña un equipo técnico integrado por la asistente social Noelia Romero, el abogado Alejandro Suárez y los licenciados en psicología Diego Díaz y Soledad Momgiardini, quienes vienen trabajando desde hace rato en la restitución de los derechos vulnerados de los niños de Lobos.